

TRANSPORTS : Blablacar tente de se renforcer sur les trajets "porte à porte"

Confrontée à la concurrence des cars Macron, des TGV lowcost Ouigo et des autres acteurs du secteur, la plateforme de covoiturage [BLABLACAR](#) (siège à Paris) entend développer son offre sur les trajets porte à porte entre villes de province ou banlieues de grandes agglomérations, offres sur lesquels ni les bus ni les trains ne peuvent se positionner efficacement. Parallèlement, Blablacar compte également se développer sur le créneau des trajets domicile / travail et étoffer son offre comme en témoigne le lancement courant 2017 d'un service de location longue durée. www.blablacar.fr